

Cristina Fernández expresa que la unión, la inteligencia y la solidaridad consolidarán a la Argentina



Buenos Aires, 1 ene (RHC) La expresidenta Cristina Fernández de Kirchner expresó sus deseos para el venidero 2018, asegurando que la unión, inteligencia y la solidaridad serán la base para consolidar grandes logros en Argentina.

"No vayamos más para atrás. Vayamos para adelante. Seamos inteligentes, amplios y solidarios para lograr esto. Unidos vamos a lograr tener un mejor 2018. Ese es mi deseo", manifestó a través de su cuenta de Twitter este domingo, refiere Telesur.

El pasado 24 de diciembre pasado la expresidenta también extendió un mensaje fraternal a los argentinos por la Navidad, fechas que según su opinión es una época difícil para el país.



Radio Habana Cuba